

Plus loin, on apperçoit quelques débris de la maison, comme le foyer de la cheminée avec quelques pierres, et un canot, qui se trouvoit dans le grenier; mais ces débris sont tellement placés qu'il est impossible de se rendre raison des distances où ils se trouvent. A droite, et à une petite distance sur un point plus élevé, l'on voit la grange, qui s'est trouvée presque sans mal sur le sol éboulé, et a conservé sa position horizontale, à une petite inclinaison près, du côté du sud. Les terres, en s'ébouillant, n'ont pu déraciner un orme gros et élevé, mais elles l'ont rehaussé à une grande hauteur. — Enfin l'on arrive à la nouvelle côte, tantôt coupée parallèlement à l'ancienne, et tantôt en différents sens par un assez grand nombre d'infractuosités. Le jour de la catastrophe, on voyait un trou très profond, qui longeait le côteau dans une partie de son étendue; mais il est actuellement presque rempli par de nouveaux éboulemens.

On dit qu'un chien s'est rendu pendant plusieurs jours de suite sur les terres éboulees, et qu'il sentait constamment en un certain endroit, près du foyer de la cheminée.

ADRESSE de la Société Littéraire et Historique de Québec, à Son Excellence Sir James Kempt.

Nous, le président et les membres de la Société Littéraire et Historique de Québec, demandons très respectueusement la permission de nous adresser à votre Excellence, à l'occasion de son départ prochain de cette province.

Votre Excellence s'est acquis de justes droits à notre reconnaissance par la faveur et la protection continuée dont elle nous a honorés, comme institution littéraire, en devenant le patron des sociétés unies, établies en cette ville, pour l'encouragement des arts, des sciences et de la littérature, et en suivant si libéralement, en cette qualité, l'exemple du Comte de Dalhousie, dans la munificence et le zèle, par lesquels ce seigneur s'est distingué, comme fondateur d'une de ces institutions.

Nous demandons particulièrement la permission d'offrir nos sincères remerciemens à votre Excellence pour sa co-opération constante à toutes les mesures qui avaient pour objet l'avancement des sciences et des connaissances générales dans ces provinces; et nous reconnaitrons toujours dans les dons généreux de votre Excellence, et particulièrement dans le présent qu'elle a fait à la société d'un instrument astronomique supérieur, le prix que votre Excellence met à l'étude des sciences et aux recherches scientifiques.

L'attention obligeante que votre Excellence a eue pour la commodité personnelle des membres, en leur permettant de